

Dimite director de la alcaldía de Cuauhtémoc. Enrique Gou renunció al cargo de director general de los Derechos Culturales y Recreativos de Cuauhtémoc. “No estoy de acuerdo en cómo se están haciendo las cosas, no se cumple la normatividad de muchas cosas. A la alcaldesa le encanta irse por la libre”, dijo en entrevista telefónica. Señaló que uno de sus problemas tuvo que ver con la contratación de grupos “piratas” para un concierto, lo que generaría un problema jurídico. Al final el espectáculo se canceló. Descartó que su dimisión esté ligada con la polémica boda, a la que su hermano Alejandro fue invitado. — Jonás López

